



## Roban casa de Gerardo Fernández Noroña mientras se encuentra de gira

El vicecoordinador del PT en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, denunció un robo a su domicilio en el Centro Histórico de la Capital del país, el legislador precisó que los delincuentes solamente sustrajeron dinero de su departamento mientras el realizaba una gira el fin de semana por Tijuana y Baja California.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANB%2D2%2DJHDIKaCDk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21972&parId=root&o=OneUp>